



個人的夏のニュースは、3年ぶりに水郷祭が復活したことです。あまり人の多さに驚かされました。久しぶりに綺麗な花火を見ることができ、すごく癒されました。皆にとってどんな夏になりましたか?

さんびる学童塾では、たくさんイベントを実施しました。親子でイベントに参加された方から、すごく楽しかったとお声を頂きました。ありがとうございます。おやすみモードから気持ちを切り替えて、新学期も切磋琢磨していきましょう★

あつという間に楽しかった夏休みが終わり、新学期が始まりました!9月に入った途端、朝晩冷え込むようになり、秋の訪れを感じております。



新学期突入!

学童塾新聞

8月号

編集 石田真由奈
さんびるHP
<http://www.sanbg.com/index.html>

学童塾の様子を毎日ブログでご覧ください。
※「さんびるアカデミー」や「さんびる学童塾」で検索してみて下さい。

こちらも要チェック★

8月15日に初のさんびるカップ(ミニ四駆レース大会)を開催しました。さんびるカップには、3年生以上が登場し、各々のミニ四駆を用いて競い合いました。

さんびるカップ



学童塾よりお知らせ

土曜預かりの日程をお知らせいたします!

9月10日	(土)
10月1日	(土)
10月22日	(土)
11月5日	(土)
11月19日	(土)

預かりをご希望の方は、窓口にて予約用紙をご提出下さい(>_<)

【さんびる卓球部】

卓球塾の情報を毎月掲載します!

8月13日(土)~15日(月)東京体育館で開催された小学生の団体戦全国大会に、島根県代表として「さんびるクラブ」の男子チームが出場しました。各都道府県のトップチームが集まり、日本一を決めるレベルの高い大会です。しかも会場は昨年東京オリンピックの卓球競技が行われた会場です。結果は予選リーグで1勝2敗と悔しい結果となりましたが、とてもいい経験になりました。

この経験を活かし、またチーム一丸となって頑張りますので、引き続き皆様のご支援をよろしくお願い致します!



1から押し花を作ることは時間がなかったためできませんでしたが、押し花を用いてシールを作りましたよ。そのシールを無地のテツシユケースに貼り付けてオリジナルの作品を完成させました。是非お家で使ってくださいね♪

押し花教室



残念ながら入賞できなかつた方たちは、次回リベンジを目指して頑張ってください!

8月22日に押し花教室を実施しました。1、2年生が参加し、指導を受けながらティッシュユケスを作りました。

1から押し花作ることは時間がなかったためできませんでしたが、押し花を用いてシールを作りましたよ。そのシールを無地のテツシユケースに貼り付けてオリジナルの作品を完成させました。



プロの目つき!



親子参加ありがとうございました♪
オリジナルマスク作り
~土曜預かり~



チームラボを観覧しました★



レトルトの日★

